



## El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas registra más de 5,3 millones de pasajeros en septiembre, un 12,5% más que en 2022

- El mes se cerró además con 33.899 operaciones (+8,1%) y un importante incremento del 18,9% en toneladas de carga transportada
- En el acumulado del año el aeropuerto madrileño ha contabilizado 44,9 millones de pasajeros (+22,1%), 289.314 operaciones (+12%) y 459.152 toneladas de mercancía (+11,5%)

13 de octubre de 2023

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha cerrado el mes de septiembre con 5.385.824 pasajeros, lo que representa un incremento del 12,5% con respecto al mismo período de 2022. De este total, 5.382.660 corresponden a pasajeros comerciales, de los que 3.931.171 fueron viajeros internacionales (+14,3%), y 1.451.489 nacionales (+7,7%).

En cuanto al movimiento de aeronaves, en septiembre de 2023 se operaron un total de 33.899 vuelos, lo que representa un aumento del 8,1% respecto al mismo mes del pasado año.

En este noveno mes de 2023 se movieron en el aeropuerto algo más de 54.500 toneladas de mercancía, lo que arroja un crecimiento del 18,9% frente al mismo periodo de 2022. Esta cifra supone alrededor del 57,2% de la carga aérea transportada en septiembre en los aeropuertos de la red de Aena.

### Acumulado enero-septiembre

En los primeros nueve meses del año, entre enero y septiembre, un total de 44.977.515 pasajeros utilizaron el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas para realizar sus desplazamientos, un 22,1% más que en el mismo periodo de 2022, y se operaron 289.314 movimientos de aeronaves, lo que se traduce en un 12% más con respecto a 2022.

## Nota de prensa

Por lo que se refiere a la carga, destacan los incrementos alcanzados en este período, con 459.152 toneladas de mercancía transportada, un 11,5% más en relación a los nueve primeros meses de 2022.